

## LESERBRIEFE

# Jetzt sind die Behörden gefordert



Unser Leser sorgt sich darum, dass nach wie vor PFAS-belastete Löschsäume benutzt werden können. (Ralf Krieger)

Zu „Belastung durch ewige Chemikalien“ vom 28. Februar Ein weiteres Thema, von dem man noch nie gehört hat als Normalverbraucher und das einem den Schreck nur so in die Glieder jagt. Gut, dass sich Leute wie Herr Kröfges vom BUND und auch Herr Dietrich von den vielgescholtenen Linken darum kümmern.

Schlichtweg schockierend ist, dass Currenta trotz Existenz von Alternativen nach wie vor die PFAS-belasteten Löschsäume (per- und polyfluorierte Alkylverbindungen) nutzen darf. Das muss schnellstmöglich unterbunden werden und alle Aufsichtsbehörden (auch die städtischen!) sind aufgefordert, hierzu umgehend die notwendigen Schritte zu ergreifen.

Im Übrigen handelt es sich hier um ein klassisches „grünes“ Thema. Es bleibt zu hoffen, dass wir hierzu von der gleichnamigen Partei aus Leverkusen die dringend notwendige Initiative sehen.

Zum Beispiel durch Aufbau von nachhaltigem Druck auf die Landespartei, die immerhin den nordrhein-westfälischen Umweltminister stellt.

Leverkusener Grüne, bitte kommt (endlich) aus den Füßen!

**MICHAEL FICKUS, LEVERKUSEN**